



El 4º piso
Librería

www.filosoficas.unam.mx/catalogo/

Novedades



\$325.00



Librería El cuarto piso

Instituto de Investigaciones Filosóficas. Circuito Mario de la Cueva,
Ciudad Universitaria, Coyoacán, 04510, México, D.F.

Horario: lunes a viernes de 10:30 a 6:30

Aceptamos tarjetas MasterCard y Visa

Informes: 56 22 75 04. Correo electrónico: ventas-iif@filosoficas.unam.mx

Responsabilidad moral y destino en el estoicismo temprano

Laura Liliana Gómez Espíndola



Los estoicos antiguos fueron grandes defensores de la doctrina del destino, teoría que desarrollaron ampliamente de manera que hicieron de ella una fuerte justificación filosófica del determinismo causal. Esta postura los orilló a dar una respuesta a los grandes problemas que se le han planteado al determinismo desde la Antigüedad hasta nuestros días:

¿cómo puede ser compatible la necesidad de nuestras acciones con la idea de que éstas dependen de nosotros?, ¿cómo ser responsables por nuestros actos si es que era inevitable su ocurrencia?

Este libro se centra en el estudio del compatibilismo entre la responsabilidad moral y el destino en el estoicismo temprano, particularmente el que defendió Crisipo, el tercero y más importante escolarca de la Stoa. Su distinción entre determinismo y fatalismo, su teoría causal, su lógica modal, su psicología moral, son creaciones tan sólidas y refinadas, que resultan de gran interés no sólo para quienes se ocupan de comprender los pensadores clásicos, sino también para quienes a través de un diálogo con ellas, pueden encontrar valiosos insumos con los cuales contribuir a los debates contemporáneos en torno a estos temas.

Título: Responsabilidad moral y destino en el estoicismo temprano

Autora: Laura Liliana Gómez Espíndola

ISBN: 978-607-02-8487-8

Páginas: 244

Colección: Estudios Clásicos

\$325.00